



#XÓCHITLGÁLVEZ

RETA A HABLAR DE SALUD,
SEGURIDAD Y CORRUPCIÓN P10

#XÓCHITLGÁLVEZ

EMPLAZA A CLAUDIA A REALIZAR DEBATE

ARGUMENTA QUE HAY
MUCHOS TEMAS DE
INTERÉS NACIONAL
QUE PUEDEN ABORDAR

ALMAQUIO
GARCÍA Y
GUILLERMO
OFFICERPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

19

DE ENERO INICIA
EL PERIODO DE
INTERCAMPAÑAS.

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, emplazó a la abanderada de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, a protagonizar un debate en torno a diversos temas de interés nacional.

En un video difundido en redes sociales y luego en su gira por Campeche, la panista lanzó el reto para llevarse a cabo este miércoles o jueves.

"A ver Claudia, si ya te dieron permiso, te reto este miércoles o jueves para hablar de seguridad, salud y corrupción. Estoy segura que a los mexicanos les encantaría miércoles o jueves.

"A ver Claudia, si ya te dieron permiso, te reto este miércoles o jueves para hablar de seguridad, salud y corrupción. Estoy segura que a los mexicanos les encantaría y a mí también. Sería padrísimo, ¿no?", propuso.

Luego en entrevista, a su llegada a Hopelchén, Campeche, previo a un encuentro con la militancia del PAN, PRI, PRD y *xochilovers*, indicó que es importante que los mexicanos vean a dos mujeres hablar sobre la seguridad, la salud y la corrupción, y aborden temas como los "hijos del Presidente", de sus negocios con el Tren Maya y las medicinas en Quintana Roo.

"Yo la invito a que hagamos un debate, puede ser en un programa de radio y frente a frente hablar si careta, que ella me diga lo que me tiene que decir y yo la cuestione. Por ejemplo, me encantaría preguntarle quién es la empresa constructora que está haciendo el Tren en la Ciudad de México porque hoy se cayó y yo tengo entendido que ella lo fue a supervisar en mayo y se ve que no supervisa nada bien. Hay mucho que debatir, me encantaría que aceptara", expresó.

Sobre los señalamientos de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, comentó que le tiene sin cuidado lo que diga que debatir, me encantaría que aceptara", expresó.

Sobre los señalamientos de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, comentó que le tiene sin cuidado lo que diga en su contra y señaló que debería ponerse a trabajar. ●

LA PANISTA
CONSIDERA

1 • Dijo que no tiene buena opinión de Genaro García Luna.

2 • Los *xochilovers* recibieron a la precandidata en Campeche.

3 • Revisarán la estrategia a seguir durante la campaña de Gálvez.

4 • Le tiene sin cuidado lo que diga de ella la gobernadora Layda Sansores.